



## HONOR AL MÉRITO.

La razón hace la fuerza. La Emulsión de Scott es la razón; así ella es más poderosa que cualquiera otra Emulsión para la cura de las enfermedades: fortaleciendo y protegiendo carnes, dando vida, robusteciendo niños. Esto es lo que la hace adquirir mayor fama en todo el mundo. No hay Emulsión que pueda semejarse á la de Scott. Las otras son imitaciones baratas. Una sola botella de la legítima Emulsión de Scott produce positivamente efectos más beneficiosos que tres botellas de cualquiera otra Emulsión, y por lo tanto es lógico que la de Scott resulta al fin más barata. Adviértase que cada botella que se compre ha de llevar nuestra marca de fábrica, que es un hombre con un bacalao á cuestas.

Léanse los testimonios de los médicos más eminentes de México.

Me es grato manifestar que los resultados obtenidos con la Emulsión de Scott en mi práctica médica han sido enteramente satisfactorios tratándose de enfermos á quienes les ha sido necesario reparar sus fuerzas ya en convalecientes de enfermedades crónicas, que tanto destruyen el organismo, como la escrófula, tisis, etc.—**DR. D. LUIS A. DIAZ Y DIAZ**, de la Ciudad de México.

Certifico que desde hace mucho tiempo vengo usando la Emulsión de Scott en todos los casos de afecciones oculares dependientes de la escrofulosis, habiendo obtenido siempre muy buenos resultados con su empleo.

Considero dicha preparación, dice el reputado Doctor, como uno de los mejores medios de que disponemos para modificar la mala constitución de los niños atacados por afecciones de esa naturaleza, ó impedir la repetición de ataques que tan desastrosos resultados producen sobre la visión.—**DR. MANUEL URIBE TRONCOSO**, Médico del Hospital de la Beneficencia Española, Director de los Anales de Oftalmología, Vicepresidente que fué de la Sociedad Científica "A. Alzate," etc. etc., México, D. F.

La Emulsión que lleva el nombre de Scott (únicamente fabricada por los Sres. Scott & Bowne) es una preparación que llena los requisitos de la ciencia, y á la que deben la vida muchos de los enfermos de mi clientela.—**DR. URQUIA**, Médico Cirujano de la Escuela Práctica y de la Escuela de Medicina de México.

Donde quiera que la medicación reconstituyente está indicada, hago uso preferentemente de la Emulsión de Scott. Sus resultados han sido siempre inmediatos y completos, sobre todo en las enfermedades diatéticas y constitucionales. Cumplo gustoso con un deber humanitario al recomendarla como la primera en su clase, y con un deber de justicia al felicitar á los Sres. Scott & Bowne por su valiosa preparación.—**DR. RICARDO MARÍN**, Redactor en Jefe del *Boletín de Higiene*, órgano oficial del Consejo Superior de Salubridad del Estado de México, Toluca, Méx.

Tengo sumo gusto en hacer constar que siempre he obtenido excelentes resultados con el uso de la Emulsión de Scott, que preparan los Sres. Scott & Bowne, de Nueva York, en afecciones tales como escrófulas, raquitismo, anomia de los adolescentes, y la tuberculosis en sus comienzos. En más de 15 años de práctica en la isla de Cuba, mi país, he tenido muchas veces ocasión de recomendar con entusiasmo la Emulsión de Scott.—**DR. FERNANDO MENDEZ CAROTE**, México, D. F.

Tengo el gusto de manifestar que el uso de la Emulsión de Scott en mi práctica de muchos años ha sido siempre satisfactorio, pues supera á toda otra preparación cuando se trata de enfermedades de los órganos respiratorios ó de afecciones por falta de nutrición. Buena además la ventaja de tener un gusto agradable, pues los enfermos en general no la rechazan.—**DR. D. PABLO CORDOVA Y VALCIS**, de la Ciudad de México.

Exíjase la legítima fabricada por **SCOTT & BOWNE, Químicos, NUEVA YORK.**

grato forma los primeros mapas terrestres y avanza la opinión de que se puede navegar por el Atlántico, desde la Iberia hasta la India, en cuyo camino hay territorios habitados, opinión que sirve á Colón para fundar sus convicciones sobre la existencia del Nuevo Mundo. Como matemático descubre la *criba de Eratóstenes*, que es un medio para encontrar por exclusión los números primos, y un instrumento que llamó *mesolabio* para conocer los medios proporcionales. Como historiador, continúa los trabajos de Manetón, escribiendo una cronología sobre los reyes de Tebas, y hace un resumen muy correcto de las conquistas de Alejandro. ¿No son estos títulos bastantes para que Alejandría se envaneciese de contarlos en su Escuela?

Acatárides, sigue el ejemplo de Nearco y hace un viaje por las costas del Golfo de Arábigo el se-

gundo periplo científico realizado durante unos cuantos años. Apolonio de Pérgamo descubre la teoría de las secciones cónicas y es el primero que introduce en la geometría los nombres de elipse, parábola é hipérbola.

(Continuad.)

### Lonja Mercantil.

Con el título con que encabezamos estas líneas, se ha inaugurado en esta Capital, en la calle de San José el Real, núm. 10, el día primero del actual, una empresa para la compra y venta de bienes muebles é inmuebles, por el sistema de "Remates particulares."

El sistema de ventas en remate particular, adoptado por esta Em-

presa, no es nada nuevo; pero es poco conocido en el país, tal como ahora se ha establecido; al hacerlo dicha Empresa, ha querido introducir una práctica existente ya en Europa y en la América del Sur.

Para el efecto, la referida Empresa ha formado un Reglamento especial, bien meditado, en el cual se han de basar todos sus actos, los que sin duda están en plena armonía con las leyes del país.

En tal virtud, todo lo que practique saldrá perfectamente arreglado y los intereses de las personas que seán confiadas á esta gran asociación, en nada se sentirán, sino al contrario, todo saldrá á la medida de los deseos de los interesados.

En el mismo local se reparten gratis los estatutos mencionados de este útil y provechoso plantel, que bien pronto será considerado como primero en su género en esta Capital, y también como el gran cen-

tro de operaciones mercantiles, cuando todos patenticen la bondad de sus actos y el acierto en sus procedimientos.

Por cuyo motivo no vacilamos en recomendarlo y enviamos, por ser de justicia, nuestros más cumplidos parabienes á su distinguido iniciador y fundador el Sr. D. Miguel González Camargo, inteligente y activo capitalista mexicano, que ha sabido conquistar, por su probidad y honradez, las simpatías de todos y cada uno de los hijos de este suelo.

OJOCALIENTE, Zac., Abril 4.

—Dr. M. Macías declara: "Catorce años hace que en mi práctica vengo usando la "Emulsión de Scott" que fabrican los Sres. Scott & Bowne, y sus resultados han sido siempre favorables, lo que me inclina á considerarla como el

mejor de los reconstituyentes. Por su fácil aplicación soy partidario decidido de la "Emulsión de Scott."

### Cuidado con los Ojos.

Como creemos de interés para nuestros lectores las siguientes reglas higiénicas, las consignamos aquí por si las quieren aprovechar.

Nuestros ojos es preciso preservarlos de la acción del viento del polvo y del humo.

No debemos pasar repentinamente de una habitación candente á una atmósfera fría.

No debemos abrir los ojos bajo el agua, sobre todo en el baño salado.

No debemos mirar fijamente una luz fuerte, como la luz eléctrica.

No debemos forzar la vista, leyendo ó cosiendo con una luz insuficiente.

Si los ojos están inflamados, no debemos lavarlos con agua cruda, lo mejor es lavarlos con agua hervida previamente, y algo caliente.

El reposo es uno de los factores más importantes en el tratamiento higiénico de los ojos, reposo del cuerpo y reposo del espíritu.

Los borrachos pierden la vista muy pronto, y su mal es casi incurable, se quedan ciegos y jegrados.

Es preciso no ponerse á leer con la luz pálida y crepuscular.

La luz para leer, escribir ó coser, debe llegar por el lado izquierdo.

Es malo leer estando acostado, porque se congestionan los ojos, se someten los músculos de los ojos á un trabajo excesivo.

Es malo leer en el ferrocarril, andando el tren; el movimiento hace trabajar demasiado á los músculos fijadores del ojo.

Es muy malo emplear espejuelos que tengan vidrios de números no adecuados á la vista.

### LAVANDERIA MEXICANA

Los talleres de lavado y planchado de esta acreditada lavandería, se han trasladado de la 8ª calle de Soto núm. 2,322, á la 2ª calle de la Mosqueta núm. 12.

## ¡Increible Verdad!!

Única y verdadera ocasión para gastar bien el dinero en regalos, cuyo valor supera siempre á su costo. Objetos de oro de ley garantizada (18 quilates), con hermosísimos y espléndidos brillantes, químicamente perfectos, de más valor, por un constante esplendor y limpieza, que los legítimos. Descomposición de luz, dureza, lapidación, perfecta imitación maravillosa.

5,000 pesos oro americano (billetes United States of America), se regalan á quien distinga estos brillantes Am. Alaska, de los legítimos.

Gran premio en la Exposición de París.  
Pesos oro americano (dollars)

Anillos para caballero, oro y brillantes.....	10
Idem., 11, (brillantes muy gruesos)	20
Alfiler para idem., oro y brillantes.....	5
Idem., idem., (brillantes Am. Alaska).....	10
Anillo para señora ó señorita id., id.,.....	5
Pendientes (par) para señoritas, idem., idem.,.....	5
Idem para señora, idem., idem.,.....	10
Idem idem., (brillantes gruesos),.....	20
Idem para niñas (verdadero regalo).....	5
Medalla oro de ley, con la efigie de la Santísima Virgen de Guadalupe, esmalte de Florencia y brillantes Am. Alaska.....	20

Se envían franco de todo gasto por Correo en cajitas certificadas, y declaradas mercancías, para toda la República Mexicana.

No se servirá ningún pedido que no venga acompañado de su importe en billetes (dollars de Estados Unidos de América) en carta certificada ó valor declarado.

Envíese la medida de los anillos tomándola con un hilo al rededor del dedo.

No se hacen descuentos, ni se conceden representaciones, ni se envían muestras gratis se envía el dibujo de la joya que se desea comprar.

A todo comprador que no se conformare con la mercancía se le devolverá inmediatamente su importe.

Diríjase al Representante General y único de la Sociedad Oro Brillantes Am. Alaska, G. A. Bayas.—Corso Romana, 104 y 106.—Milán (Italia).